



教育目標

- ・優しい人になろう
- ・正しい人になろう
- ・たくましい人になろう

二学期の始まりにあたって

校長 岩崎 浩示

今日から二学期が始まりますが、この夏休みはどのように過ごしましたか。自分の好きなことや趣味などに^{いそ}勤しみ、気持ちをリセットまたはリフレッシュできましたか。

さて、学期の始まりにあたって、目標は立てたでしょうか。ことの始めに目標を立てることは非常に大切です。うまく達成できたときには自信となりますし、うまくいかなかったときには十分に振り返ることで次の成功へのステップとなります。だからと言って、「失敗してもいいのなら何でもいいや」といい加減な気持ちで目標を立てるのはよくありません。自分が望んでいることややらなければならないことなどをしっかりと考え、目標とすることが重要です。

目標を立てることは、脳科学の分野でも有効であると考えられています。脳の機能の中にRASというものがあり、脳に入ってくる情報を必要なものと不要なものに区別しています。私たちの脳は、視覚や聴覚をはじめ様々な器官を通じて膨大な情報^{ぼうだい}を得ていますが、この全てを記憶しようとする^{ぼうだい}と脳機能が限界を超えてしまい生命の維持すらできなくなるため、このRASがフィルターとして重要な役割を果たしているそうです。この機能を活用すると、自分がやりたいことを思い浮かべたり、目標や課題を設定したりすることで、RASが上手に作用し、関連する必要な情報だけを取り入れてくれるということになります。必要な情報だけがうまく取り入れられるのですから、達成、成功の可能性が高くなります。今日、始業式という貴重な機会を生かし、しっかりと目標を立てることができれば、2学期がさらに充実した日々となることでしょう。

最後になりますが、今学期も、健康には十分に留意しながら、もてる力を存分に発揮していきましょう。

【8月29日 始業式での話】



校舎前 ムクゲの花

<7月・8月の六中>

【能・狂言教室】文化芸術による子供育成事業 ～巡回公演事業～観世九阜会(かんぜきゅうこうかい)

☆ 7月8日(月)実施 6月27日に事前ワークショップで能面に触れたり所作を体験したりしました。

本公演では、能と狂言に関わる多くの方々にお越しいただき、体育館を「能楽堂」に見立てて鑑賞することが出来ました。狂言師の声の大きさやコミカルな動き、能の荘厳な世界観に、皆、釘付けになりました。



柿山伏 柿を盗んだ山伏がトビのまねを・・・



土蜘蛛 土蜘蛛はどうとう退治されてしまいました

【生徒会活動】全校給食・生徒会役員選挙

☆ 7月18日(木)全校給食 生徒会本部の呼び掛けで、1学期の最後に全校給食を実施しました。職員も一緒に学年を超えて楽しく給食をいただきました。計画等ありがとうございました。

☆ 7月5日(金)次期生徒会役員選挙の告示がありました。階段の踊り場には顔写真入りの選挙ポスターが掲示してあります。

夏休みをはさんで9月5日まで、朝の選挙運動、学級訪問、全校 Classroom を活用した選挙運動が行われます。

☆ 9月6日(金)立会演説会・投票です。



【黒沢川清掃に参加しました】

☆ 小曾木4丁目 8月4日(日) ☆ 小曾木3丁目 8月11日(日)
職員が参加し、地域の皆様と黒沢川を清掃しました。地域全体で黒沢川の保全に関わっていることを知ることが出来ました。生徒や卒業生も参加していました。地域の皆様、貴重な機会をありがとうございました。



【夏休み学習教室・調理教室】 7月22日～26日、8月22日～27日

夏休みの始めと終わりに、学習教室と調理教室を実施しました。教科の先生に宿題について質問したり、入試の問題に取り組んだりしている人もいました。学習教室には市から支援員が派遣されています。活用してください。調理教室では、天津井、麻婆豆腐定食、素麺など、副菜を添えて調理しました。将来の自立に向けて、役に立つスキルを学ぶことができました。



<お知らせとお願い>

【おめでとうございます】

☆陸上部

7月15日(月) 西多摩郡選手権 秋留台公園

- ・3年 ○○ ○さん 走り幅跳び 4m71 3位入賞
- ・2年 ○○ ○○さん 砲丸投げ 8m94 3位入賞

この日3年生は引退を迎えました。皆、晴れやかな表情です。

写真

7月15日選手権大会 陸上部の皆さん

8月3日(土) 青梅選手権 (秋留台公園)

- ・2年 ○○ ○○さん 2年砲丸投げ 9m89 優勝
- ・1年 ○○ ○さん 1年砲丸投げ 8m51 優勝

大会新記録樹立で、殊勲賞のトロフィーが授与されました。
砲丸投げの2人がそろって優勝しました。○○さんの記録は、六中の卒業生が記録した大会新記録を更新しました。

写真

8月29日2学期始業式

【ピースメッセンジャー事業参加】 派遣期間 8月1日～3日 3年生 ○○ ○○さん

ピースメッセンジャーは青梅市と羽村市の共同事業として、中学生などの若い世代を広島へ派遣し、戦争を体験した人から直接話を聞くなど、平和の大切さを体験を通して心で感じとり、主体的に発信できる人の育成を目的としています。○○さんは上記の日程で参加し、8月17日に発表を行いました。たくさんの方の学んぶことができました。次の生徒朝礼で校内の生徒に報告する予定です。

【9月1日(日) 避難所開設訓練は中止になりました。】

☆ 8月末、台風10号の発生から予測できない大雨が続いていました。児童生徒、地域の皆様の安全を考え、今年度の避難所開設訓練は中止にしました。避難所開設訓練を実施するために、自主防災組織では調整を重ね、昨年よりも自治会を中心とした活動ができるよう準備しました。訓練は中止になりましたが、災害はいつ来るかわかりません。いざというときについて、ご家庭で話し合う機会としてください。



8/30 学校前の黒沢川の様子

【中間テスト前学習教室】 9月25日(水)～27日(金)の3日間

☆ 場所 六中4階多目的室 25日14:30～17:00(委員会後) 26、27日15:30～17:00
9月第2週に希望調査を出します。今回は、小中合同音楽会直後の3日間のみです。

【転入生のお知らせ】

☆ 8月29日付で1学年に1名女子の転入がありました。これで1学年は9名に、全校26名となりました。どうぞよろしくお願いいたします。

【前期保護者アンケートのお願い】 9月4日～13日 らくらく連絡網にて配信します。

☆ 前期保護者アンケートを実施します。保護者の皆様のご協力、よろしくお願いいたします。

<予定表>

9月予定表(予定は変更になることがあります)					
1	日	避難所開設訓練(中止)	16	月	敬老の日
2	月	振替休業日	17	火	放歌練
3	火	歌練始	18	水	音楽会リハーサル
4	水	委・中央委 ⑤歌全体練習	19	木	過疎化・高齢化について考えよう(2)⑤⑥ 放歌練
5	木	演説会リハ	20	金	音楽会リハーサル・前日準備
6	金	立会演説会・投票 放歌練	21	土	合同音楽会(7小)PTAより弁当
7	土		22	日	秋分の日
8	日		23	月	振替休日
9	月	生徒朝会(役員認証式) 放歌練	24	火	振替休業日
10	火	放歌練	25	水	後期時間割始 委・中央委員会 学習教室始
11	水	⑤小学校との合同練習	26	木	
12	木	放歌練	27	金	安全指導 学習教室終
13	金	⑥歌練習	28	土	(おそき保育園親子フェスティバル 体育館)
14	土		29	日	
15	日		30	月	中間考査

【小中合同音楽会】 9月21日(土) 会場:第七小学校体育館 13:15開会
 内容:七小児童発表、六中生徒発表、全体合唱(後日、プログラムを配布します。)
 ・毎日、歌の練習を行います。
 ・9月21日(土)午前中1~3校時は授業を行います。授業公開はしませんのでご注意ください。
 ・保護者の駐車場は黒沢方面が小曾木市民センター駐車場、富岡方面が六中駐車場です。
 ・PTA本部より、生徒のお弁当を手配していただきます。(ありがとうございます。)

【第3回 コミュニティスクール(CS)委員会】 令和6年 9月21日(土)15:00第七小学校
 ☆上記の日程でCS委員会を開催します。小中合同音楽会の後、七小と合同で開催します。
 傍聴を希望する方は、副校長までご連絡ください。

10月予定表(予定は変更になることがあります)					
			16	水	体育祭予行 打ち合わせ
1	火	中間考査 中間報告会 認証式 都民の日	17	木	予行予備日
2	水	安全指導 職員会議 実力テスト(3)	18	金	体育祭前日準備
3	木	委・中央委	19	土	第78回体育祭 弁当 雨天休み
4	金	英検	20	日	
5	土	(7小運動会)	21	月	体育祭実施の場合 振替休業日
6	日		22	火	体育祭予備日 観光×農業(2)
7	月	生徒朝会、避難訓練□	23	水	中教研一斉授業 体育祭予備日2
8	火		24	木	体育祭予備日3
9	水		25	金	進路説明会(3) 新町中研究発表会
10	木		26	土	
11	金		27	日	
12	土		28	月	全校朝会 日者面談(3)始
13	日	小曾木スポレクフェスタ	29	火	三者面談(3)
14	月	スポーツの日	30	水	職員会議
15	火	予行準備	31	木	三者面談(3)

